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第１９５４ 例 会 平成 24年 5月 1日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 木村 貞夫 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 木村 貞夫 会長 

御 祝 披 露 … 木村 貞夫 会長 

誕 生 祝 … 木樽 定雄 会員(4月 26日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

               

幹 事 報 告 … 黒田 幸一 幹事 

 

 
 

 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 

卓  話 

「創立４０周年を迎えて」 

大内 恭平 会員 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム(平成 24年 5月 8日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 

「ＲＹＬＡに参加して」 
千葉科学大学ローターアクトクラブ 

        菅谷 淳美 氏 
 

お食事「常鮨（ちらし）」 

こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

2011～2012 年度 ＲＩ会長 カルヤン・バネルジー 

 (Kalyan Banerjee)
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第1952回例会(平成24年4月24日) 

会長挨拶               木村 貞夫 

「柚子の花」 
こんにちは。昨日とはうって変わって初夏のようなよ

いお天気です。 
 先週の例会は欠席ですみませんでした。 
 本日の卓話者は泉川徳士会員です。よろしくお願いい

たします。 
 柚子の花という題でお話します。 
「桃栗三年柿八年」はよく聞くが、それに「柚子の花」

を続ける言い方があるらしいのだ。もっとも地方によっ

て言い方はいろいろで、「ことわざ辞典」によると「柚子

は遅くて十三年」「梅は酸いとて十三年」「枇杷は九年で

なりかねる」「梨の大馬鹿十八年」などもある。 
 いずれも収穫にいたるまでの時期を言い表した俗言で、

転じて物事が成就するまで時間がかかるという諺になっ

た。桃や栗、柿がいずれも<実>であるのに、柚子が<花>
なのが面白い、と思った。 
 九年と言えば、ちょうど義務教育を受ける期間だ。 
 人生にも「花を咲かせる」、あるいは「実を結ぶ」とい

う時期があるだろう。ただ、それにかかる時間は人によ

ってさまざまだ。 
 人生が「実を結ぶ」というのは六十歳を過ぎてからで

はないか、というのが実感だ。しかし、この年代は親の

介護や自身の健康など人生の難問が襲いかかる。退職後、

ゆとりを持ってライフワークに取り組もうと夢を追う人

は多いが、現実には困難につきまとわれる。 
 ちょうどハードボイルド小説の主人公が傷つき孤独な

戦いを強いられながら、矜持を胸に立ち上がるのに似て

いる。 
 勝てないかもしれないが、逃げるわけにはいかない。

できるのは「あきらめない」ということだけだ。 
 人生に花を咲かせ、実を結ぶためのスタートを切るの

に遅すぎるということはない。 
 そう自分に言い聞かせる日々なのだが、はたして―。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 
・地区協議会へお車で参加される皆様へ相乗りのお願

い 

・5月のロータリーレートのお知らせ １＄＝８２円 
・会員増強詳細報告 
・クラブ研修報告書の送付について 
・ローターアクト第４０回地区年次大会のご案内 

受領 
２・ガバナーエレクト事務所より 
Ｒ青少年交換募集要項の配布について     受領 

３・成田ＲＣより 
創立50周年記念誌              受領 

卓 話 

「味に秘める想い」 
泉川 徳士 会員 

弊社は落花生

を原料とした各

種惣菜や菓子等

の製造を主な業

務としておりま

す。事業として

は、先代が東京

の中野にて創業

した惣菜製造業を母体としております。中野と申します

のは、新宿区と渋谷区、中野区の境にあります。東京都

庁がすぐそばにあるところで大変発展した場所となった

所でございます。ちなみに現在の都庁のある場所は、私

の子供のころは貯水池でありました。 
 学生の時に父親が早くなくなり、商売の道に入りまし

た。その当時、作っていた商品は、味噌をしその葉に巻

いた「しそ巻」であり、この商品は非常に手間のかかる

作業でありまして、もう本当に 1 から 10 まで手作業で

小指ほどの細く巻いたものに5本1串にさして、銚子に

来て以来かなりの増産となり販路も、北は北海道、南は

九州まで、珍味商品として食卓などで召し上がって頂き

ました。 
しかし、高度経済成長期は良い事ばかりを、運んでは

こず、私の会社にも人では回ってこなくなってしまいま

した。 
今から約 40 年前に縁あって妻の出身地である銚子市

に工場を設置し、数年後、本社機能を移転し、今日まで
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事業を継続してまいりました。 
その「しそ巻き」も時代が移ることによって販売力が

低下し、さまざまな商品を探した結果、生まれたのがこ

れまで取扱量が多かった味噌を活用した「ビーナッツみ

そ」です。 
このビーナツみそなんですが、機械などの設備投資を

先行させてしまい、全然売れなく、この時ほど苦労した

ことはありませんで、あるとき東京に行ったとき今でも

忘れることのできないことで、歌舞伎座の近くに珍味屋

さんがありまして、こんなものを持っていても売れない

だろうと思ったのですが、話だけでもしてみようと伺い

ました。その時に、警視庁の福利厚生施設の半蔵門会館

に勤務されていた調理人の方がおられ、結婚式などの引

き出物の一部に使ったらどうかの提案があり、納入業者

さんに紹介して頂き、うれしさ一杯でした。 
まず半蔵門会館をかわきりに、池之端文化センター、

松屋デパートの結婚式場、都内、長野、いわき、新潟方

面の結婚式場などで大きな引き合いを受けヒット商品と

なり、銚子に移転後も「ピーナッツみそ」は弊社の基幹

となる商品として販売を継続しております。 
他の商品としてはピーナッツをより食べやすくした商

品として、落花生を味噌で包み込んだ「ねりみそピーナ

ッツ」もいろいろな商品の中で独特の味付けで、コンビ

ニのロ―ソン、ファミリーマート、生協様に取り扱って

頂き、又、ピーナッツみそを上回るヒット商品となり今

日でも売れ筋商品であります。 
落花生と柿の種などをせんべい状に固めた「あとひき

小町」がございます。この「あとひき小町」は最近、登

録商穏となっており、近年は落花生とあられを混ぜた「ピ

ーナッツキャラメル」などの新商品を開発してまいりま

した。「ピーナッツキャラメル」に関しましては、千葉県

産の原料使用と地域貢献性が評価され、経済産業省の地

域資源活用事業として、平成21年11月に認定を受ける

ことができました。 
昨年の東日本大震災以降、弊社商品の販売先である道

の駅や土産物店は風評被害等により大きく販売が落ち込

みました。千葉県産落花生の安全性は公的機関や検査機

関等を通じて確認されており、これらのPR も行われて

いることから最近少しずつ販売も持ち直してきておりま

す。弊社といたしましては今後も千葉県産落花生を使用

した商品開発を行ってまいります。 
弊社の新商品開発にあたっては、「人のまねではなく

新しい発想でお客様に喜ばれる商品づくりを行うこと」

という目標のもとで商品開発を進めてまいりました。ま

たこのような努力の継続が、弊社のような中小零細企業

の生き残る道だと考えております。 
タイトルを「味に秘める想い」としましたが、今まで

の商品づくりからの想いでありまして、銚子にこんなに

うまいものがあるのかを全国に知れる製品づくりが出来

ればと思うものであります。 
今後は銚子東ロータリークラブの活動に積極的に参加

し皆様と共に、銚子地域の発展に尽くして参りたいと思

います。 
今後ともにご指導の程、よろしくお願い申し上げます。 
 

国際ロータリー・ニュース 

2012年4月20日  
ホワイトハウスでロータリアンが表彰される 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

米国のロータリアンが4月20日、地元や海外でのボラ

ンティア活動を称えられ、ホワイトハウスから

「Champions of Change（変化の推進者）」として表彰さ

れました。  

これは、ホワイトハウスで初めて開催された「ロータ

リー・デー」の一環として行われたもので、160名以上

のロータリンが、地域のリーダーによる報告会の午前の

部に出席しました。ここで、母子の健康、疾病予防、経

済発展、青少年と教育、水と衛生、平和構築を担当する

ホワイトハウス職員が出席者に向けて話をしました。  

「ロータリー・デー」は、4月15～21日の大統領が告

示する「National Volunteer Week（全国ボランティア週

間）」に合わせて開催されました。「Champions of Change」

として表彰されたロータリアン10名には、大統領告示の

正式な複写が贈られました。 

（ＲＩホームページより） 
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2012－2013 年度 理事及び役員 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 木村 貞夫  副会長 石上 明宏  幹事 黒田 幸一 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 石井 哲也・川津 光雄・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2011-2012 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

理事会 役 職 名 氏 名 
理事会構成 会 長 石上 明宏

理事会構成 副会長／クラブ奉仕 宮内  博

理事会構成 職 業 奉 仕 長谷川 弘

理事会構成 社 会 奉 仕 杉浦  武

理事会構成 国 際 奉 仕 石井 哲也

理事会構成 理事（直前会長） 木村 貞夫

理事会構成 理事（直前幹事） 黒田 幸一

理事会構成 会 計 網中 吉郎

理事会構成 幹 事 藤崎 一成

理事会構成 Ｓ．Ａ．Ａ 釜谷 藤男

以上理事構成メンバー 

 副  幹  事 釜谷 藤男

 副Ｓ．Ａ．Ａ 堀   猛

 

＊欠席したらメイクアップを＊ 

◆近隣ロータリークラブの例会一覧◆ 

クラブ名 例会場 例会日時 

銚子 
 

銚子商工会館５F 
0479-23-0750 

（水） 
12:30～1:30 

旭 ヒューマンプラザ黄鶴

内 0479-63-0007 
（金） 
12:30～1:30 

八日市場 
 

千葉興業銀行八日市場支店  
0479-72-1561 

（火） 
12:30～1:30 
第２は夜間 

小見川 ちば醤油㈱内 
0478-82-4777 

（水） 
12:30～1:30 

佐原香取 香取神宮内 神徳館 
0478-82-3211 

（月） 
19:00～20:00 

佐原 佐原商工会議所４F 
0478-54-2244 

（木） 
12:30～1:30 

波崎 神栖市波崎商工会 
0479-48-0333 

（木） 
12:30～1:30 

鹿島臨海 鹿島セントラルホテル

0299-92-5511 
（金） 
12:30～1:30 

 
 
 

5 月ロータリーレート 

１＄＝８２円 

 
 
 

  前 回 の 例 会 （４／２４） 報 告 

 

点   鐘  木村 貞夫 会長 

 

出席報告 

会員総数 ４０ 名  出席規定除外数 ９ 名 

出席者   ２３ 名  出席率     ６２．１６ ％ 

４月１０日        確定出席率  ８３．３３ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

   

欠席者  １４名 

 

メークアップ 

平野君 石上君 木村君 黒田君 

             （4/２５第 7 分区会長・幹事会） 

木村君 黒田君 宮川君 宮内(勝)君 杉浦君 

(4／25 旭ＲＣ)  

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  １，８２０－ 

累 計 ￥ ７８，１５５－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  9，０００－ 

累 計 ￥４７４，９００－ 


